

SPECTRUM

nachrichten. hintergründe. impulse.

Infrastrukturförderung: Für einen attraktiven, sicheren und modernen ÖPNV // Tarif im VRR: Ab 1. Januar 2018 einfacher und attraktiver // nextTicket: Die neue Ticket-Generation im VRR // Probefahrt mit dem RRX // SPNV-Aufgabenträger unterzeichnen Verträge zum zukünftigen Betrieb von RE 8, RB 33 und RB 27 // Branchenvereinbarung regelt Personalübergang bei einem Betreiberwechsel im SPNV // Verfügungsdienste Sicherheit bis Ende 2019 im Einsatz // DeinRadschloss: Mit einem Ticket den ÖPNV nutzen und das Fahrrad sicher parken // Pilotprojekt in Duisburg: myBUS fährt, wie Fahrgäste es wünschen





Probefahrt mit dem RRX

Am 20. September 2017 hatten 70 Bürger beim „Meet and Greet“ mit dem neuen Rhein-Ruhr-Express (RRX) Gelegenheit, sich einen ersten Eindruck von dem neuen Fahrzeug zu machen. Im Siemens Prüfcenter Wegberg-Wildenrath erhielten Bürger bei einer Probefahrt auf dem Testcenter-Ring einen exklusiven Einblick. Dort durften sie bereits auf den neuen Sitzen Platz nehmen, das WLAN testen und die Funktionen des neuen Zuges erleben. An dem besonderen Termin nahm auch Verkehrsminister Hendrik Wüst teil. Dieser nahm das neue RRX-Fahrzeug gemeinsam mit den Bürgern unter die Lupe.

Siemens und die drei Aufgabenträger des RRX-Projektes in Nordrhein-Westfalen der Verkehrsverbund Rhein-Ruhr (VRR), der Zweckverband Nahverkehr Westfalen-Lippe (NWL) und der Zweckverband Nahverkehr Rheinland (NVR) ermöglichten die Probefahrt mit dem RRX. Über einen Aufruf in regionalen Tageszeitungen in NRW konnten sich die Leser für die Testfahrt anmel-

den. Die Teilnehmer erhielten Zugfahrkarten von ihrem Wohnort bis zum Hauptbahnhof Düsseldorf oder Mönchengladbach. Von dort aus gab es einen Bus-Shuttle zum Prüfcenter. Sabrina Soussan, Leiterin des Geschäfts mit Hochgeschwindigkeits- und Regionalzügen bei Siemens, und NRW-Verkehrsminister Hendrik Wüst begrüßten die Gäste und Journalisten.

Anschließend nahmen alle zusammen an der Probefahrt teil und plauderten mit den Fahrgästen. Zehn der insgesamt 70 Teilnehmer durften im Führerstand des RRX Platz nehmen und sich für ein paar Minuten wie ein Lokführer fühlen. Die Bürger haben die Fahrt mit dem neuen Zug sichtlich genossen und sind vom RRX begeistert.